

Les témoignages



Gilberte Corbelle (la Passerelle)

Je vous partage l'expérience et le ressenti de l'ensemble des bénévoles des épiceries sociales "La Passerelle" à Tenneville et "l'Epicentre" à La Roche.

Il faut savoir que notre rôle va bien au-delà de la simple distribution alimentaire de 1ère nécessité. Bien sûr, en coulisses, nous trions les produits, organisons les rayons et gérons les stocks pour offrir une alimentation de qualité à prix réduits, allégeant ainsi le fardeau financier des familles en difficulté. Ce qui nous tient le plus à cœur, c'est de permettre à ces bénéficiaires de choisir leurs produits, en toute dignité en ne se sentant pas assistés mais acteurs de leurs achats.

Cette partie "logistique" est complétée par la création d'un espace convivial autour d'une tasse de café et d'une collation. Nous voulons accueillir chacun avec respect et créer un environnement où personne ne se sent jugé.

Ces moments d'échange sont l'occasion de prendre le temps d'écouter, de partager. Ces bénéficiaires, qu'ils soient de nos communes, nos régions ou maintenant aussi d'Ukraine, peuvent exprimer leurs difficultés, mais aussi et surtout leurs espoirs. C'est essentiel pour briser l'isolement que la précarité engendre si souvent. Et pour nous, les bénévoles, c'est une expérience humaine incroyable. Cela nous permet de donner de notre temps pour une cause qui a du sens ; de nous sentir utiles et de rencontrer des parcours de vie d'une richesse inestimable.

En offrant, à ces familles, un soutien matériel et un espace d'écoute nous savons que chaque geste, chaque mot échangé compte. Nous espérons ainsi contribuer à leur rendre espoir et courage nécessaire pour un avenir meilleur.